
第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 第１０回 

開催日 平成 23 年２月１８日（金） １４:００～１６：００ 

出席者 区民 

委員６名 

若葉講座会場マンション

理事長１名 

職 員
出張所２名   

社会福祉協議会職員１名 

主なテーマ 

１ 役員会報告 

２ 健康体操について（各会場の報告） 

３ 体力測定日程  

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、２月７日役員会  報告（別紙役員会会議録参照） 

 ①協議会改選スケジュールについて 

   ・公募開始 ３月１５日予定 

   ・第３期協議会最終役員会４月２７日（水） 

   ・全体会 ５月１６日(月)１８：３０～四谷地域センター１１階 

 ②第４期地区協議会活動及び予算案 

  ※新期協議会発足後新活動が提案・承認された場合は、分科会・役員会で協議の

上流動的な対応をすることと決定した。 

※募集について意見 
 行政関連の会合などで地域代表が選出されても、会合の内容が個人でとどまり

地域に反映されないことが見受けられる。逆に個人の意見が地域の意見のよう

に受け取られる状況がある。せっかくの代表者の立場が有効にならず、残念に

思うことがある。そのような状況をなんとか改善して欲しいと願う。 
代表者選びは慎重にして欲しい。 

 
２、健康体操について各会場の報告等 

① 若葉地区 
・マットを利用できてよかった。 
・毎週開催して欲しいという意見があった。 
→15 人以上の参加で 200 円の参加費徴収なら毎週できるかもしれない。 
徐々に実績を積み検討していきたい。 

→四谷中学での開催を利用していただけるとよいのではないか？ 
 →チラシを配布することとした。 
・マットを置かせていただく依頼文をマンション理事会に提出することとした。

（マットはスポーツ交流会所有品のため依頼文は交流会名で出した。） 
・若葉三丁目町会もしくは高齢者クラブと協働して開催していくこととして、協

定書を取り交わすことを相談させていただくこととした。 
→3 月 9 日に三者で協議し、町会が会場費を負担することが決定された。 



 

 

会議内容 

主な意見 

 

②  新宿地域交流館 
・講師遅刻の際の対応策として「新宿いきいき体操」のビデオを活用したい。 
・前回講師が事情により 30 分遅刻された。交流館に断り、講座を延長した。 

③  四谷ひろば 
・今までは夏、冬の気温対策に 2 回講座を行っているが、通常講座と同じく（冷

暖房のない）体育館で対応できるのではないかと考える。様子を見ながら検討

したい。 
④  霞ヶ丘町会 

・特になし 
⑤  花園小学校 
 参加者：20 名前後  
⑥  四谷中学  
参加者：13 名前後 

※連絡事項講師変更 
4 月 13 日 若葉地区 蔭山先生→代講 岡田先生 

 3 月 19 日 花園小学校 岡田先生→代講 国立競技場の先生（交流会派遣） 

 
３ 体力測定日程について 

会場名 日程 手順 

若葉地区 3 月 23 日（水） 
※体操後 体力測定（3 月 9 日決定） 

四谷ひろば 4 月 5 日（火） 
※集まり次第体力測定 終了後に体操を行う 

霞ヶ丘町会 3 月 17 日（木） 
※集まり次第体力測定 終了後に体操を行う 

新宿地域交流館 3 月 24 日（木） 
※集まり次第体力測定 終了後に体操を行う 

花園小学校 4 月 9 日（土） 
※集まり次第体力測定 終了後に体操を行う 

四谷中学校 4 月 2 日（土） 
※集まり次第体力測定 終了後に体操を行う 

 ※項目 １、握力 ２、開眼片足立ち ３、10 メートル歩行 

 
４ 高齢者向け体操教室の提言（意見）書について 確認後の意見交換 
・まちづくり支援金ではなく地域の実情に合わせた活動に対する補助を求める。

・おしきせの講座だけではなく地域の方が安心できるような講座を遂行していき

たい。 
・茶話会等コミュニケーションを重視した活動を継続したい。 
・3 月末の参加者集計を添付して 4 月に新宿区に提出することとした。 



 

 
５ その他 
・来年度の活動について提案 
○見守り隊と挨拶を受ける側の子どもたちとの交流会 
○見守り隊の活性化をはかりたい。 
○ピーポ１１０番の家マップに関するウェブマップ（グーグル）作成について 
 ・7 月頃育成会で現場の調査をすることとなっている。 
・協議会でも写真撮影の協力をお願いしたい（依頼）。 

○ 四谷子ども見守り隊の入学、卒業式列席について 
各学校の意向を伺い決定することとした。 

○最近増えてきた青少年の万引きについて現状を勉強したい。危機管理課に話を

うかがえる機会を持ちたい。 
○育成会関連について（育成会より情報提供） 
【育成会外部評価について】 

 ・誤解を招きやすい文言があるように思う。 
・実際に育成会の取り組みを見たうえでの評価であるか疑問を感じる。 
・評価に対して意見していくことも必要ではないかと思う。 
※育成会の外部評価については、後日担当職員をお招きして詳細を伺いなが

ら、意見交換をしたいと考える。 

 
【主な意見】 

意見１ 評価の基準と（評価決定の）経緯がわからないと意味がない。 
意見２ （評価のとおり）至らないところもある。真摯に受け止める部分もある。

意見３ 評価する側とされる側の目線があわなく、評価がまとを得ていない。 
（評価委員会の事業費）お金がもったいない・・・ 

意見４ 匿名で評価することに疑問を感じる。  
意見５ 外部評価委員会自体の※PDCA サイクルを回しながら評価される側から

のチェックを怠らないようにしたい。 
（※PDCA サイクル：事業活動における管理業務を円滑に進める手法の一

つ。Plan（計画）→ Do（実行）→ Check（評価）→ Act（改善）の 4 段

階を繰り返し見直し業務を継続的に改善する。） 

意見 6 小さいころ、（新宿区の）地元の公園で見た映画会が大人になっても楽し

い思い出の記憶を残すものとなった。そのような人はたくさんいると思

う。昨今 DVD も普及して家庭ごとに映画も楽しめるが、大勢の友達と

見た映画の記憶は特別だと思う。（映画会を見直すよう評価されたが）

現状をしらない評価ではないかと不満を感じる。 

次回日程 

会議内容 
平成２３年３月２４日（木）１４：００～ 四谷特別出張所 会議室  


